



Mit Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen konnten, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem guten Papa, Schwiegervater, Opa/Nene, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Göten und Neffen, Herrn

Andreas Schragl

“Anderl”

welcher am 11. Dezember 2016, im 70. Lebensjahr, bei einer Winterwanderung in seinen geliebten Bergen, von uns gegangen ist.

*Die Gedenkmesse findet am **Mittwoch, dem 14. Dezember 2016, um 14.30 Uhr** in der Pfarrkirche Mayrhofen statt.*

Anschließend verabschieden wir uns von unserem lieben Anderl in der Pfarrkirche.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Dienstag um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Mayrhofen.

Mayrhofen, Kufstein, Aschau, Haßloch, Long Beach, Tux, Bludenz, Absam, am 11. Dezember 2016

In liebevoller Erinnerung:

Deine Gattin Vera

Deine Mutti Gertrud

Deine Töchter

Marion mit Mike

Elke, Noah und Zachary

Sylvia mit Stefan, Tim und Mario

Veronica mit Lambert, Celina und André

Deine Geschwister Traudl mit Jörg und Familien, Ernst mit Martha,

Adi mit Familien und Edeltraud, Martin mit Anita und Familien

sowie im Namen aller Angehörigen

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende an die Bergrettung Mayrhofen, Raiba Mayrhofen, IBAN: AT 76 3627 4000 0001 6048, BIC: RZTIAT22274.

Bestattung Kröll, Mayrhofen, www.bestattung-kroell.at, Tel. 05285/64500

*Und immer sind da Spuren deines Lebens.
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle,
die uns an dich erinnern,
„uns glauben lassen, dass du bei uns bist.“*